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Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA  Justificativa 

Dr. Rodrigo 
Trindade de 
Souza 

Juiz Auxiliar da 
Presidência      

Dr. Daniel Souza 
de Nonohay 

Juiz Auxiliar da 
Corregedoria     

Em reuniões 
consecutivas da 
Corregedoria 

Dr. Ary Faria 
Marimon Filho 

Magistrado 
indicado pela 
Presidência 

     

Rejane Carvalho 
Donis Diretora-Geral      

Bárbara Casaletti SeGGE      

Elen Cristina 
Presotto 

Coordenadora 
da CSai      

Denilson Ribeiro 
de Quadros 

Gestor vinculado 
à Setic      

Alvaro Strube de 
Lima 

Gestora 
vinculada à 
Segesp 

     

João Henrique 
Carvalho de Lima 
Ribas 

Gestor vinculado 
à SA      

 Adriana Werner Servidor 
vinculado à Ejud      

Aline Ledur 
Servidora 
vinculada à 
Sempro 

     

Aldo da Silva 
Jardim 

Servidor 
vinculado à 
SegJud 
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Unidade de apoio executivo: Coordenadoria de Sustentabilidade, Acessibilidade e 
Inclusão 

Secretários: Elen Cristina Presotto e Cícero da Silva Ferreira, Coordenadoria de 
Sustentabilidade, Acessibilidade e Inclusão. 

 

pauta 
 

Assunto 1: Análise do PLS de 2024. 

 

1.a) Em relação a Meta 13.3 - quantidade de veículos à Diesel, que é de manter 

10 veículos, contudo na lista foram lançados 13 veículos, foi chamado a 

comparecer na reunião o  chefe da divisão de segurança, Marcelo Dornelles, que 

esclareceu que  somente 10 veículos estão em uso, sendo que dois deles já 

tramitou processo de para o MPT e a EPTC, aguardando apenas a solenidade de 

doação e outro veículo (caminhão) desde setembro de 2024, está fora de uso 

(conforme e-mails), inclusive foi iniciado o processo de doação.  

Neste ponto, diante das explicações apresentadas o Comitê entende que a Meta 

do PLS de manter o número de 10 veículos à diesel está cumprida.  

Consequentemente, a Meta quanto a quantidade de veículos, qual seja, 20 

veículos também será considerada como cumprida. 

 

1.b) Na meta do PLS 2021-2026 consta “ (13.4) Inserir na frota ao menos dois 

veículos movidos exclusivamente por fonte alternativa até o final de 2026.” Os 

integrantes  do comitê votaram e a maioria decidiu pela alteração da redação da 

meta no seguinte sentido: “(13.4) Inserir na frota ao menos dois veículos movidos 
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por fonte alternativa até o final de 2026”. 

1.c) Foi considerada a hipótese de instalação de carregadores elétricos no 

tribunal a fim de abastecer futura frota de veículos Plug-in, visto que esse tipo de 

veículo tem se mostrado mais econômico e sustentável.  

1.d) quanto à baixa participação de servidores, magistrados, terceirizados e 

estagiários nos cursos de qualidade de vida, uma das estratégias já adotadas 

pela Escola é o reforço por parte da Presidência no convite aos eventos. 

1.e) foi sugerida a criação ou disponibilização  de cursos autoinstrucionais para 

complementação das horas exigidas aos gestores. Nessa questão foram 

mencionados os cursos da ENAP. 

1.f) em relação ao percentual de participantes em ações de qualidade de vida e 

capacitação em sustentabilidade, que estão muito abaixo da Meta ficou 

estabelecido que esta coordenadoria irá verificar possível erro na fórmula de 

cálculo inserida na planilha, visto que o quantitativo de participantes  não coaduna 

com o percentual calculado. 

1.g) Verificar com a SEGESP o número de ações realizadas pelo subcomitê de 

assédio, bem como o número de  participantes. 

 

Assunto 2: A ampliação da ação de compostagem dos resíduos orgânicos já 

existente na sede para todas as unidades. Ficou definido que as varas do interior 

deverão ser contatadas a fim de verificar o interesse em realizar compostagem 

dos resíduos orgânicos. 
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Ata validada por e-mail pelos(as) participantes. 

 

Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Respo
nsáve
l 

Prazo Observações 

verificar possível erro na 
fórmula de cálculo 
inserida na planilha 

Csai  5 dias  

Verificar com a SEGESP 
o número de ações 
realizadas pelo 
subcomitê de assédio, 
bem como o número de  
participantes 

Csai 10 dias  

Contatar as varas do 
interior  a fim de verificar 
o interesse em realizar 
compostagem dos 
resíduos orgânicos. 

Csai 30 dias  


